

XPOS

Personel Kodim Laksanakan Perawatan dan Pemeliharaan Tanaman Seledri di Green House Kodim 0716/Demak

Muhammad Makruf - DEMAK.XPOS.CO.ID

Aug 4, 2023 - 10:37



Personel Kodim Laksanakan Perawatan dan Pemeliharaan Tanaman Seledri di Green House Kodim 0716/Demak

DEMAK - Anggota Kodim 0716/Demak terus melakukan perawatan tanaman di Rumah hijau Kodim 0716/Demak atau yang sering disebut Green House Kodim 0716/Demak, yang berada di Jalan Sultan Fatah Demak, Jumat (04/08/23).

Perawatan dan pemeliharaan tanaman seledri tersebut dengan membersihkan

kebun serta rumput yang tumbuh subur di sekitar tanaman.



Menurut Pelda Sunardi selaku penanggung jawab Green House, perawatan dan pemeliharaan tanaman seledri terhitung mudah dilakukan dan tidak memerlukan perawatan yang terlalu sulit. Disamping itu, harga seledri relatif stabil dan banyak dibutuhkan masyarakat untuk sayuran.

"Hari ini kita laksanakan perawatan rutin dan pembersihan dari gulma pengganggu, sehingga diharapkan dapat mengoptimalkan dalam pertumbuhan tanaman agar tumbuh dengan baik," ungkapnya.

Seledri sendiri merupakan tumbuhan serbaguna, terutama sebagai sayuran dan obat-obatan. Seledri atau dalam bahasa latin disebut *apium graveolens* L, termasuk salah satu sayuran komersial yang bias memberikan tambahan pendapatan. Pemanfaatan secara umum sebagai sayuran, daun, tangkai daun, dan umbi sebagai campuran sup. Daun juga dipakai sebagai lalap, atau dipotong kecil –kecil lalu ditaburkan di atas makanan sebagai pelengkap masakan.

Sementara itu, Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Kav Maryoto, S.E., M.Si., M.M., menyampaikan bahwa penanaman seledri di Green House Kodim 0716/Demak sebagai salah satu upaya mendukung program ketahanan pangan nasional. Selain banyak manfaat, tanaman tersebut juga mudah untuk dipasarkan di tengah masyarakat.

Menurut Dandim, seledri sendiri memiliki banyak manfaat, selain sebagai bahan obat, sayuran anti hipertensi dan sebagai peluruh (diuretika), seledri juga sebagai anti reumatik serta pembangkit nafsu makan atau karminativa.

"Dengan adanya Green House ini, mudah-mudahan dapat menjadi motivasi dan

dapat menjadi contoh bagi masyarakat di wilayah teritorial Kodim 0716/Demak,"
pungkas Dandim. (Pendim0716).